
1- Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabian; Ing. Haefeli, Amalia

Esther; Ing. Zohil, Julio.

Rodriguez, Jorge.

6> Conseieros Estudiantes_Suplentes: Martinoli Marchionni, Jose

ORDEN DEL DIA:
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3- Conseieros Graduados Titulares: Ing. Tobares, Sonia, Ing. Federico Pascual.

4- Conseieros Graduados Suolentes: Ing. Martinez Ocampo, Gabriel Esteban

5- Conseieros Estudiantes Titulares: Carranza, Agustin; Marandino, Giovanna;

, CONSEJO DEPARTAMENTAL 
REUNION ORDINARIA - 1 de diciembre de 2022

Ines; Ing. Delgado, Andrea Fabiana; Ing Juan Carlos Vazquez.

2- Conseieros Docentes Suolentes: Dr. Castillo, Julio; Ing. Montoya Fanny

*UTNI«
F■> INGENlERiAENSISTEMASDEINFORMAOdN

• Acta de reunion anterior.
• Informe de gestion.

• Implementation del plan 2023 de ISI. Estado
■ Planificaciones 2023 Materias curriculares. Estado
■ Planificaciones 2023 Electivas. Presentadas para aorobacion
■ Horarios 3ro, 4to y 5to aho ISI.
■ Inscripciones de la carrera de ISI

• Llamado a concurso de la asignatura Arquitectura Ordenadores
• Llamado a concurso de la asignatura Sistemas Operatives
• Llamado a concurso de la asignatura ARE
• Comite de acreditacidn
• Expedientes de Practicas Supervisadas.

En la Ciudad de Cordoba, al 1 dia del mes de diciembre de 2022, siendo las 18:30 
hs., el Director del Departamento, Ing. Sergio Quinteros, da inicio a la reunion 
presencial, en la sala de reunidn del Dpto. de Ingenieria de Sistemas de Informacidn, 
con la presencia de los siguientes consejeros:



1. Acta de Reunion anterior

2. Informe de GestiOn

El Ing. Quinteros informa que se envid acta y se observa que no hay objeciones 
con respecto al acta de reunion anterior.

Horarios 3ro, 4to y 5to ano ISI. Se present© el horario por niveles, 1ro y 2do 
quedan sin cambios y los que cambian son 3ro, 4to y 5to se modificaron las 
electivas para que no se superpongan con otras materias. Estamos trabajando 
con los docentes coordinadores de las catedras para que validen los horarios^ 
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El Ing. Quinteros informa que:
> Implementation del plan 2023 de ISI.

Hoy estamos enfocados en la implementation del plan de estudio y desde 
manana comenzamos con la acreditacion de la carrera. Comparados con 
otras carreras estamos bastante avanzados con este tema. Tendremos un 
febrero marzo dedicado en los siguientes temas.

- Se trabajo en las Planificaciones 2023 Materias curriculares.
- Se trabajo en las Planificaciones 2023 Electivas. Se presentas 

las materias electivas y las modificaciones en relacidn con el plan 
anterior. Se circulan los pdf de las materias para que 
participantes tengan el detalle.

Se conformo el Comite de Acreditacion de la Carrera con el objetivo de tomar 
resoluciones con respecto a la acreditacion de la carrera, esto se realizara 
mediante una resolution.
Integrantes del Comite en su primera version:

• Todos los miembros del Consejo Departamental, Sergio Quinteros 
como director, Ing. Roberto Munoz, Gibellini Fabian como secretario 
del departamento y el Dr. Conrrado Gallardo como director de materias 
Basicas.

• Gabinete pedagogico: Castro Claudia, Odetti Alejandra, Andrea 
Delgado, Ana Strub.

• Responsables de laboratorio: Juan Carlos Vazquez, Juliana Notreni, 
Julio Castillo.

Tambien se esta trabajando en un plan de como trabajar en la implementation 
de la carrera, pensando como implementar la carga de CV de diversas 
materias.
Se esta trabajando por cada materia la relation entre las mismas planteando 
que los coordinadores propongan la mejor forma de vincularse las mismas.
Se trabajando en las necesidades de las catedras por ejemplo en las 
capacitaciones que necesiten para reforzar temas o comprar las herramientas 
necesarias para el dictado de las mismas. Se esta pensando en comprar 
robots para la materia de Robotica.

WUTN«
ingenierIaensistemasdeinformaciOn 
DESARROLLO:



3.

4.

5.

6.

Cursos Intensivos: Se recibio la nota del pedido de los intensivos y se esta 
trabajando con el decano para analizar cada materia dado que la nota es 
bastante amplia en relacion a la cantidad de materias. Se va estudiar que se 
puede y en materia. Este ano existieron intensivos que anduvieron muy bien y 
otros no tanto. Se va analizar bien para que condicion de estudiantes y para 
que materias, el objetivo es optimizar los recursos y que sea efectivos.

Inscription de la carrera: 3480 inscriptos estamos superando los del ano 
pasando y todavia no se termino la inscription. Se trabajando con el decano 
para ver como asignar las aulas.

Llamado a concurso de la asignatura Arquitectura Ordenadores. Se dejara en 
comision.
Llamado a concurso de la asignatura Sistemas Operatives. Se llamo a 4 
dedicaciones de adjuntos, la materia tiene 11 comisiones y se presenta los 
jurados.
Llamado a concurso de la asignatura ARE. Se dejara en comision.

Expedientes de Practicas Supervisadas
Se controlaron los expedientes de practicas supervisadas y se tratan para su 
aprobacion.
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Se destaca la predisposition de los docentes para el cambio de materia.
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